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PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE DES PREMIÈRES-SEIGNEURIES 
ÉCOLE CAPS-DES-NEIGES  
 
Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement tenue le 30 novembre 
2021 à 19 h, virtuelle sur la plateforme Microsoft Teams. 
 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS 
 
Marie-Pier Genest, parent 
Catherine Paré, parent 
Tommy Fortier, parent 
Nadia Miquelon, parent 
Julie Desrosiers, parent 
Mélanie Lessard, enseignante 
Mélany Fortin, enseignante 
Mylène Raymond, enseignante 
Florent Lévesque, enseignant 
Elise Racine, représentante du personnel de soutien 
Gérald DeBlois, représentant du personnel du service de garde 
 
 
ÉTAIT ABSENT 
Pierre-Étienne Roberge, parent 
 
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
 
Mme Louise-Martine Lévesque, directrice 
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CÉ # 21-22-018 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ # 21-22-019 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
1. OUVERTURE DE LA SÉANCE, VÉRIFICATION DU QUORUM ET 

PRÉSENTATION DES NOUVEAUX MEMBRES 
 

Mme Marie-Pier Genest constate le quorum, ouvre la séance et fait la présentation des   
membres. 

 
 

 
2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 

   Il est proposé par Mme Julie Desrosiers, et résolu; 
 

   QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté en ajoutant au point varia – Dérogation pour le 
21 décembre 2021 et sorties autour de l’école. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 
 
 

3. ADOPTION ET SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU 25 
OCTOBRE 2021 

 
Il est proposé par M. Florent Lévesque, et résolu; 
 

   QUE le procès-verbal de la séance du 25 octobre 2021 soit adopté tel que présenté. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 
 

 
4. PÉRIODE DE QUESTIONS ACCORDÉE AU PUBLIC 

 
   Pas de public. 
 
 
 

5. GRILLE-MATIÈRE 2022-2023 (À VENIR) 
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5.1 DEMANDE DE CHANGEMENT DE DATE POUR LA RENCONTRE DU 1er 
FÉVRIER 2022 

 
   Il est proposé par Mme Catherine Paré, et résolu; 

 
   QUE la rencontre du 1er février 2022 du conseil d’établissement sera devancée au 18 janvier 

2022. 
 
   ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 
 
 
6. PLANIFICATION DE LA CONSULTATION AUPRÈS DES ÉLÈVES 

(SONDAGE : LE FONCTIONNEMENT DE L’ÉCOLE, NOTAMMENT LES 
ACTIVITÉS EXTRASCOLAIRES PROPOSÉES, L’AMÉNAGEMENT DE 
LOCAUX ET DE LA COUR D’ÉCOLE ET LE CLIMAT SOCIAL) 
 

   Mme Lévesque nous projette un exemple de consultation qui sera proposé auprès des élèves 
de 3e à la 6e année pour améliorer la vie des enfants ainsi que leur bien-être à l’école. 

 
   Il est proposé par Mme Catherine Paré, et résolu; 

 
   QUE le conseil d’établissement accepte que Mme Lévesque fasse une consultation auprès 

des élèves sur l’amélioration de la vie et le bien-être à l’école. 
 
   ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 
 
 

7. PROJET ÉDUCATIF 
 

     Mmes Lévesque et Mélanie Lessard nous informent des objectifs fixés pour le projet 
éducatif. 

 
 
8. FORMATION – CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 
   Mme Lévesque fera parvenir les capsules pour mieux comprendre notre rôle auprès du 

conseil d’établissement à tous les nouveaux membres. 
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9.  SORTIES ÉDUCATIVES 
 
          9.1 INISKI 
 
Il est proposé par Mme Julie Desrosiers, et résolu; 
 

   QUE l’activité iniski soit de retour pour 2021-2022. Le montant sera le même que l’an passé.  
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 
Une sortie raquette sera ajoutée pour les élèves de 6e année. Mme Mélany Fortin nous 
reviendra sur cette proposition d’ici quelques jours. 
   
 
 
          9.2 SORTIES SSPA 

 
  Pas d’ajout pour le moment. 
 
 
 

  9.3 SORTIES CULTURELLES 
 

   Pas d’ajout pour le moment. 
 
 

 
10. LEVÉE DE FONDS (FINISSANTS CDN 1) - TUQUES 
 

Mme Mélany Fortin, enseignante de 6e année, donne des explications sur la levée de fonds   
des finissants à CDN 1. 
 

   Il est proposé par Mme Nadia Miquelon, et résolu; 
 
   QUE le conseil d’établissement approuve la levée de fonds pour les finissants de CDN 1 

comme déposé. 
 
 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
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11. O.P.P. ET INFORMATIONS DIVERSES 

 
  Mme Catherine Paré fera parvenir à tous les parents un petit mot les informant que les 

activités débuteront en 2022-2023 vu la pandémie. 
 
 

12. INFORMATION DE LA PRÉSIDENTE 
 

      Pas d’information de la présidente. 
 
 
 

13. INFORMATION DU TECHNICIEN EN SERVICE DE GARDE 
 
- La journée pédagogique du 19 novembre dernier, les élèves ont bien apprécié l’activité. 
- Mme Thomassin et M. Baillargeon iront diner avec les élèves du service de garde (5e/6e 

année) de CDN 1 et 2 à la Maison des jeunes 1 fois par mois. 
- Mme Marilyne Lachance à CDN 2 intégrera progressivement la danse en parascolaire. 
- Le conjoint de Mme Julie offre des cours de disque golf. 

 
 

14.  INFORMATION DU COMITÉ DE PARENTS 
 
- Il y a eu des informations sur les tests rapides dans les écoles. 
- Orientations sur le numérique au 3e cycle. 
- Qualité de l’air dans les prochaines semaines. 
- Deux présentations sur les classes multiniveaux. 
- Communication de la loi 9, les élèves protestent. 
- Facebook, beaucoup d’information pour tout le monde. 
- Faire un site Facebook pour les objets perdus, très intéressant pour les parents. 
- Prochaine rencontre le 9 janvier 2022. 
 
 
15.  INFORMATION DE LA DIRECTION 

 
- Merci à M. Gérald, M. Mario, Mmes Sophie et Élise pour tout le travail effectué pour la 

vaccination. 
- Merci à tous les enseignants d’avoir rencontré les parents pour la première 

communication et ainsi pour avoir fait les plans d’intervention. 
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16.     COUPS DE CŒUR À CAPS-DES-NEIGES 
 

    CDN I 
- Un gros merci à M. Gérald Deblois pour son soutien et sa disponibilité. 
- Merci à Mmes Marie-Claude Noël, Cynthia Corneau et M. Simon Baillargeon pour le 

travail fait auprès des élèves. 
- Un merci spécial au comité S.S.P.A. pour l’organisation de l’activité Break Danse. 
- Nous remercions le comité culturel pour toutes les activités organisées. 
- Le travail de Mme Catherine Paré, bénévole à la bibliothèque est très apprécié auprès 

des élèves et des enseignants. 
- Mille mercis à toute l’équipe de service de garde pour tout le travail effectué dans les 

deux écoles. 
 
 
    CDN II 

 
- Un merci spécial à Mme Louise Fortin et ses élèves pour avoir fait une demande d’aide 

en personne auprès de la municipalité de St-Tite-des-Caps. 
- Merci à Mme Mylène Raymond d’avoir souligné le jour du Souvenir. C’était très 

signifiant pour les élèves. 
- L’activité Break Danse, les élèves ont bien aimée. 
- M. Gérald nous souhaite de très joyeuses fêtes ! 

 
 

17.   VARIA 
17.1     DÉROGATION DU 21 DÉCEMBRE 2021 
 

     Il est proposé par Mme Marie-Pier Genest, et résolu; 
 
   QUE le conseil d’établissement approuve l’horaire continu pour le 21 décembre 2021.  

 
 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 

 
             17.2     SORTIES AUTOUR DE L’ÉCOLE 
 

    Il est proposé par M. Tommy Fortier, et résolu; 
 
   QUE le conseil d’établissement approuve les sorties des élèves autour des deux écoles dans 
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un rayon de deux kilomètres.  
 
 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 
 

18.   DATE DE LA PROCHAINE SÉANCE 
 
 La prochaine rencontre du conseil d’établissement aura lieu le 18 janvier prochain à 19 h 
virtuellement.  

   
 

19. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par M. Gérald DeBlois, et 
résolu : 
 
QUE la séance soit levée 20 h 35. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 
 
 
_________________________ __________________________________ 
 Marie-Pier Genest, présidente                             Louise-Martine Lévesque, directrice 
 

  


